



2012～2013 年度  
国際ロータリー会長  
田 中 作 次

# Weekly Report Niigata



2012～2013 年度  
新潟ロータリー会長  
下 岡 正 八



## 奉仕を通じて 平和を

2012～13 年度 国際ロータリーのテーマ

新潟 RC 2月第1例会 (2013.2.5) No.2979

(1) 「君が代」 斉唱

ロータリーソング「奉仕の理想」 斉唱

(2) 下岡 正八会長挨拶

### 修練

皆さん「武道」と「スポーツ」の違いをご存知ですね。「武道」は古来戦いの場で自分が死なない為と相手を倒す為の武術で、生死の問題で精神性が高く、修練には大変な努力と時間が必要です。

「スポーツ」は勝ち負けの問題で、勝っても負けても絶対に死が絡んではならないので、楽しくできます。トレーニングもルール・規則を明示して、科学的に分析・実行できるので、指導には武道のような、経験は絶対ではありません。

武道の一つ柔道が、何故スポーツの祭典であるオリンピックに採択されたのでしょうか。①道具(武器)を使用しない ②死に繋がる技、殴る・突く・蹴る等を除外し、細かく反則というルールを作ったのです。

しかし何百年も続けてきた殺しのテクニックを、時代が変化した、スポーツ化したからというだけでなく、伝統的な技の指導にも変化がなければ危険です。勝利至上主義、ただ強くなればよいでは「気狂いに刃物」になります。技の修得と人格の形成が必要です。武道をスポーツ化したと言葉では簡単にいえますが、明確なグレンツが解からない状態で時が経過しています。

柔道であれスポーツであれ、人間性(仁義礼知信)は相手を尊重する、恥をかかせない、卑怯な手段は取らないなど、精神性は技の修得とはまったく関係ないのです。指導者に殴る、蹴る、罵倒されたから自分は立派な人間になれた、と思っているのが居るのは驚きである。これは、指導者より選手が人間的に有能ただけです。

このような最低のコーチは、叱ると怒るの違いが解からなく、指導は言葉では無理(言葉の限界)も知らず、頭で思うように身体が動くと思っています。運動生理学・心理学・解剖学など知らない、セルフイシュな人間に多いのです。

行動科学では、人に良い行動を学習させるには、叱るより誉めろといひます。

(3) 100%出席表彰(玉 知夫出席委員長発表)

鈴木 滋弥君 21年

(4) 誕生日お祝い贈呈( 9名)

(5) 結婚記念日お祝いの紹介( 5名)

(6) 委員会報告

・鈴木 滋弥さんへ米山功労者第5回メジャードナー感謝状伝達

(7) 各種ご寄付の発表

ロータリー財団寄付発表(後藤 司郎委員)

樋熊 紀雄君

米山奨学会寄付発表(武田 博之副委員長)

徳永 昭輝君 徳山 啓聖君

関森多市郎君

青少年育成基金寄付発表(柴田 史郎委員長)

小田 等君 高橋 義明君

(8) ニコニコボックス紹介(照内 太郎委員)

・五十嵐 幸雄君 昨日、4日、万代橋東詰めに新潟日報社の新社屋が完成しました。皆様のおかげと感謝お礼申し上げます。20階の展望フロアからの眺望はすばらしく感動を覚えました。皆様もぜひどうぞ。

・渡辺 洋一君 先月、新潟ロータリークラブより還暦のお祝いと年男の祝いをいただきました。ありがとうございます。自分ではまだ若いつもりでおりますが、これからは体調に気を付けて頑張りますので、今後ご指導をよろしくお願ひいたします。

・小田 等君 還暦のお祝いと年男のお祝いのWお祝いありがとうございました。

・鷹野 正明君 先日は、二男の成人祝いを頂戴いたしましたありがとうございます。手渡ししたところ、珍しく反応があり「これはありがとうございます。」とお礼を言われました。普段はほとんどすれ違いで会話がないのですが、久しぶりに話ができるきっかけとなりましたことに感謝いたします。

・小林博君(退会ご挨拶にかえて、宇尾野幹事代読)

新潟ロータリークラブの皆様、こんにちは。このたび2月1日付けの人事異動によりJTB関東本社調査役執行役員として転勤することになりました。法人営業新潟支店在籍中は公私にわたり格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。在籍中の3年間、例会への出席率は余り良くありませんでしたが歴史と伝統のある新潟ロータリークラブに入会することができたことを誇りに思うとともに、ロータリアンとして少しながらではありますが社会奉仕などを経験することができたこと、そして多くの皆様と知り合える機会を与えていただきましたことに感謝申し上げます。また、新潟ロータリークラブ創立70周年記念式典に会員として出席できたことへの喜びや、石本ガバナ一年度におけるオンツォー・バンコック委員長として国際ロータリーバンコク大会をお手伝いさせていただいたことなどが大変思い出に残っております。このたびの異動に伴い、3年振りに単身赴任生活に戻りますが、生まれも育ちも生粋の新潟人です。これからも私を育てていただいた新潟を愛し続けるとともに、新潟ロータリークラブも愛し続けてまいりたいと思っております。本来であれば例会に出席させていただき、皆様にご挨拶申し上げるべきところですが、転勤前の引継ぎや出張等が重なり残念ながら出席することができません。重ねてお詫び致します。まずは書中にてお礼のご挨拶を申し上げますとともに、皆様のご健勝と新潟ロータリークラブの発展をお祈り申し上げます。

#### (9) 幹事報告(宇尾野 隆幹事)

・ロータリー手帳の注文を受け付けております。

1部630円、ご希望の方は事務局へご連絡下さい。

(10) 本日の出席率 79.31 %

(2週間前メーク後 75.30 %)

新潟ロータリークラブ会員専用ホームページアドレス

<http://www.niigatarc.jp/>

会員専用ページログイン情報

ユーザーID niigata

パスワード rcrcrc

### 2月5日 理事会報告 出席者 12名

#### 1 半期決算について

会計の高橋氏から半期決算の報告あり。  
2月26日の例会時に半期決算書を配付する。

#### 2 合同例会の出席状況について

出席44名(浪江RC 松本会員含む)  
欠席27名 未回答18名

#### 3 連合事務局の移転について

宇尾野幹事から状況報告。旧新潟市内の7クラブの幹事会にて、第二西堀ビルの5階に移転することを決定したので、各クラブの理事会での承認を求める。家賃は現在よりも年間約6万4000円低額になる。当初の候補先よりも家賃は低額になる。異議なく満場一致で承認。

#### 4 週報について

今年度は現状維持とする(パスワードの解除はしない)。

#### 5 2月のプログラム=承認

2月5日 第一例会につき卓話なし

2月12日 会員スピーチ

「最近の建築現場の紹介」

清水建設(株)新潟営業所所長 浜田晃司君

2月21日 合同例会

ホスト新潟西RC オークラホテル

18:30開会

2月26日 卓話「企業経営における障害者雇用の方向」

NPO法人オーティズム「スタンバイ」

プロジェクトマネージャー 丸山高志氏

#### 6 入会被推薦者審査=承認

(株)JT B 関東法人営業新潟支店 支店長  
遠藤克也君

### 2月12日の例会予定

#### 会員スピーチ

#### 「最近の建築現場の紹介」

清水建設(株)新潟営業所所長 浜田 晃司君